
地域密着型サービス運営推進会議  報告書 

 

会議名称：令和４年度  第５回運営推進会議 

 

事業所名：グループホーム しまの憩 

 

種    類：   グループホーム    ・    小規模多機能型居宅介護 

 

日    時：令和 ４年  １２月 １４日（水） １６ 時 ４５分  ～１７時１５分 

 

会    場：コロナウイルスの感染防止の為、資料を送付し意見を郵送等で頂く書面上の会

議の形を取らせて頂く。 

 

出 席 者：（ご意見を頂いた方） 

 

 

 

 

 

 

 

【議  題】：状況報告（入居者・職員・事故等）、行事報告 

 

【活動状況の報告】 

 

入居者状況、 

2階 8名 3階 7名 

要介護１ 要介護２ 要介護３ 要介護４ 要介護５ 平均介護度 

1名 4名 6名 3名 1名 2.9 

男性 3名 女性 12名 

平均年齢 86.2歳 最年長年齢 98歳 最年少年齢 73歳 

入居 1名 退居 2名 

入居の方は病院より入居されました 

退居の方は 1名はご逝去され、1名は特養へ入所されました。 

 

職員配置状況 

管理者 計画作成担当者 看護職員 介護職員 清掃・宿直職員 

1名 2名 0名 15名 1名 

区分 人数 区分 人数 

利用者代表  地域包括支援センター  

利用者の家族  市役所職員 １ 

地域住民の代表  その他  

知見を有する者  事業者 １ 



事故・ヒヤリハット報告 

 行政報告事故 事故 ヒヤリ 気づき 

9月 0件 5件 135件 0件 

10月 0件 2件 135件 0件 

11月 0件 3件 125件 0件 

 

 行事報告 

10月（予定含む） 

 ・3日 利用者様誕生日 

 ・5日 大掃除（ベランダ） 

 ・7日 大掃除（ベランダ） 

 ・21日 利用者様誕生日 

 ・24日 おやつ作り（ハロウィンケーキ作り） 

 ・28日 おやつ作り （あられ入りぜんざい）、秋のスポーツ大会） 

 

11月 

 ・4日 避難訓練 

 ・9日 大掃除（廊下） 

 ・10日 大掃除（廊下） 

 ・14日 散髪 

 ・21日 散髪 

 ・27日 紅葉を見に行く。パンケーキ作り 

 ・28日 おやつ作り（焼きそばパン） 

 

12月（予定含む） 

 ・9日 大掃除（床・台所周り） 

 ・10日 大掃除（床・台所周り） 

 ・19日 利用者様誕生日 

 ・24日 3階クリスマス会 

・26日 2階クリスマス会 

 

月 2回 訪問診療 

週 1回 訪問歯科 

 

 

 

 

 



【運営推進会議による評価】 【要望・助言】 【その他意見等】 

 〇施設より活動状況等の報告をさせて頂く。 

 11月から面会を再開させて頂きました。 

 11月に 5か月ぶりに散髪をしてもらいました。 

 消防署立ち合いの元避難訓練を行いました。 

 11月に外出として車内からですが、紅葉を見に出かけました。 

 

 〇志摩市介護保険課様より 

面会を再開されたとのことで、ご利用者様やご家族さまは喜ばれているのではないでし

ょうか。やはりご家族との会話は安心でき喜ばしいものだと思います。今後も継続できる

ことをお祈りしています。また、１１月には紅葉を見に外出されたり、１２月は大掃除や

クリスマス会を開催されたりと、季節に応じたイベントを開催されており、ご利用者様も

楽しまれたのではないでしょうか。どうぞ今後も継続していっていただきますようよろし

くお願いいたします。 

今後もコロナウイルス感染症対策には十分気をつけていただき、施設運営にご尽力いた

だければと思います。 

コロナウイルスだけでなく、インフルエンザも流行する季節になってきました。ご利用

者様と職員の皆様も体調等にはどうぞお気を付けください。 

 今年も文章でのご挨拶となってしまいましたが、よいお年をお迎えください。 

 

[事業所より]   

ご意見ありがとうございます。面会を再開させてもらい、月に 10組程度の面会に来てもら

っています。面会が継続出来るようにしていきたいと思いますが、コロナの新規感染者の

増加が気になります。 

行事としては、外部評価の目標にもしていた、外出レクが 1回でしたが、出来ましたので、

良かったと思っています。今後はもう少し増やしていければと考えています。 

クリスマス会は利用者様ケーキを食べてもらって喜ばれていました。 

施設内のレクについては、日常レクと行事でのレクをしっかり行える様にしていきたいと

思っています。 

コロナとインフルエンザの同時流行が言われていますので、職員・利用者様の体調管理を

しっかり行い、感染者が出ないようにしたいと思っています。 

今年も一年間ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 


